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Peter Höfler, 1. Vorstand 

Liebe FCK Gemeinde, liebe Unterstützer des Vereins 

und Fans unserer Sportler, 

 
zum heutigen Viertelfinalspiel um den TOTO Pokal Nürnberg 

begrüßen wir ganz herzlich die Akteure des SV Mosbach aus 

der Bezirksliga Süd sowie das Schiedsrichtergespann um 

Christian Tauscher vom  VfR Burggrumbach. Allen Akteuren 

wünschen wir einen verletzungsfreien und fairen Wettkampf 

und allen mitgereisten und eigenen Zuschauern einen 

unterhaltsamen Fußballnachmittag am heutigen Ostermontag! 

 

Abseits des Sportgeschehens auf dem Platz und in der Halle, 

fand am 19.03. im Gasthaus Reif die alljährliche 

Mitgliederhauptversammlung statt, die –nach meinem 

Empfinden- sehr konstruktiv und harmonisch verlief. 40 

Interessierte fanden sich ein, um zu hören was sich im ersten 

Jahr der neuen Vorstandschaft getan hat.  

 

Aktuell dürfte am wichtigsten sein, dass wir sieben 

interessierte Bewerber für die Sportgaststätte hatten, von 

denen wir (nach Redaktionsschluss) am Ende aus fünf 

Verbliebenen den Einen auswählen müssen, der den 

Zuschlag erhält. Dies soll ein Gremium bestehend aus der 

Vorstandschaft des FCK, den Abteilungsleitern Fußball und 

Tennis und Vertretern des Liegenschaftsträgers, also 

Bürgermeister Herbert Saft und Fraktionsvorsitzenden der 

Gemeinde Kalchreuth übernehmen. Dafür wünschen wir uns 

allen ein glückliches Händchen und dann eine gute 

Zusammenarbeit mit dem neuen Pächter. 
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Peter Höfler, 1. Vorstand 

Auch gaben wir bekannt, dass dieses Jahr kein Oktoberfest 

stattfinden wird sowie kein Erwachsenenfasching in 2019, da 

es für den Vergnügungsausschuss um Thomas Dörsch immer 

schwieriger wurde, genügend Helfer für die Feste zu finden. 

Da auch die Besucherzahlen insgesamt seit Jahren rückläufig 

sind, immer weniger Kalchreuther an den Festen teilnahmen 

und das Risiko draufzuzahlen immer größer wurde, legte 

Thomas sein Amt nieder.  

 

Wir versuchen nun in den kommenden Wochen den VGA neu 

auszurichten und aufzustellen, um die Veranstaltungen wie 

Adventsmarkt, Weihnachtsfeier, Kinderfasching und 

Kirschkärwa auch weiterhin durchführen zu können. Wer 

mitmachen möchte oder neue Ideen hat, immer her damit!  

 

Für die vielen tollen Veranstaltungen der letzten Jahre und 

das enorme Engagement bedanken wir uns ganz herzlich bei 

Thomas Dörsch, der viel Herzblut und Zeit für den FCK 

investiert und überragende Feste organisiert hat. Natürlich 

muss man auch die zahlreichen „rechten Hände“ erwähnen, 

die stets an der Planung und Organisation beteiligt waren und 

ein herzliches Dankeschön aussprechen an Ramona Dörsch, 

Lydia Weck, Renate und Saskia Seidel, Nico Drenckhahn und 

einigen weiteren.  

 

 

 

 

4 



5 



Peter Höfler, 1. Vorstand 

 

Wo aber eine Tür zugeht, geht oft auch eine neue Tür auf und 

so wird eine erste neue Veranstaltung am 23. Juni auf dem 

Gelände des FCK stattfinden – näheres auf Seite neun und 

zehn. Und jetzt wünsche ich uns allen ein gutes Spiel und 

dass der Frühling sich endlich durchsetzen kann, denn dann 

macht Fußball einfach noch mehr Spaß!  

 

Peter Höfler 

im Namen der Vorstandschaft      
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Das Wort zum Sonntag – Michael Maurer 

Liebe Freunde des FCK, liebe Leser des Alm-Echo, 

 
mit neuem Trainer starten wir in die Rückrunde und mussten 

witterungs-und krankheitsbedingt sicher eine der schwierigsten 

Vorbereitungen in den letzten Jahren bestreiten. 

 

Seit Januar sitzt mit Joao Oliveira ein neues Gesicht auf der 

Trainerbank des FCK. Der 42jährige Deutsch-Portugiese war 

nach dem Ende der Amtszeit von Wolfgang Lutz sehr schnell 

der Wunschkandidat. Mit Erfahrung aus den 

Nachwuchsleistungszentren des 1.FC Nürnberg sowie der 

SpVgg Greuther Fürth ausgestattet, konnte er bereits die ersten 

Schwerpunkte mit der Mannschaft setzen. Es hat trotz der 

schwierigen Bedingungen in den ersten Wochen viel Spaß 

gemacht zu sehen, wie engagiert und wissbegierig unsere 

Truppe zu Werke ging. 

 

Ausgesprochen ärgerlich waren die Rahmenbedingungen der 

vergangenen Wochen. Trainingseinheiten sowie Testspiele 

mussten witterungsbedingt abgesagt werden und zu allem 

Überfluss ereilte uns die Grippewelle, welche ebenfalls dazu 

führte, dass Spiele mangels einsatzfähiger Spieler abgesagt 

werden mussten. 

 

Im einwöchigen Trainingslager in der Türkei konnte dann 

endlich halbwegs vernünftig gearbeitet werden. Die 

Trainingseinheiten bei perfekten Platz- und Wetterbedingungen, 

abgesehen von einem extremen Regentag, wurden genutzt, um 

taktische und spielerische Schwerpunkte zu setzen. 
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Das Wort zum Sonntag – Michael Maurer 
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Die Neuzugänge Clemens Barth, Marcel Blank und Florian 

Wunderlich integrieren sich perfekt in das Team und zeigen, 

dass sie unsere Mannschaft durchaus verstärken können. 

 

Fehlen werden uns in den nächsten Wochen und Monaten 

Sebastian Lutz (Meniskus-OP) sowie Tobias Gressel 

(Innenbandriss im Knie), was natürlich eine schwere Hypothek 

ist. Dennoch gehen wir optimistisch in die nächsten Wochen! 

 

Spannend wird natürlich der restliche Spielplan. So stehen 

allein im April aufgrund der Nachholtermine acht Pflichtspiele 

an!!! Im Mai geht es dann bis zum Saisonende nahtlos mit 

englischen Wochen weiter. Ein Zustand, welcher für die 

Profimannschaften im deutschen Fußball undenkbar wäre. Aber 

der BFV schafft es mit seinem engen Terminplan die 

Amateurvereine an den Rand der Belastungsgrenze zu 

bringen… 

 

Ein Vorteil für uns kann der große und ausgeglichene Kader in  

dieser Zeit werden. Schließlich wollen wir an unserem 

Saisonziel mit Platz fünf festhalten.  

 

Dem neuen Trainer wünschen wir  

natürlich eine schöne und erfolgreiche  

Zeit auf unserer Kalchreuther Alm!  

Unterstützt wird er tatkräftig von Arthur  

Tremmel, der im Hintergrund für Joao  

analysieren wird. Auch ihm ein  

herzliches Willkommen! 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Euer Michael Maurer 





Neues von der Alm 

Der 1.FC Kalchreuth  

bedankt sich sehr herzlich bei den 

Sponsoren unserer elektronischen 

Anzeigetafel anlässlich des 

70jährigen Vereinsjubiläums sowie 

des in der Vereinsgeschichte 

erstmaligen Aufstiegs in die 

Bezirksliga! 
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• Ein Hauch von Bundesliga weht über den Almclub – Phillip 

Drießlein schlägt die Bälle im Spielaufbau ab sofort wie 

Mats Hummels mit dem Außenrist – die Redaktion meint: 

Chapeau, endlich wieder hochklassiger Fußball in 

Kalchreuth! 

 

• Berlin, Berlin, wir fahren nach Berlin – nach dem 

ungefährdeten Sieg im Pokal gegen den ASV Zirndorf 

bestreitet der FCK nun am Ostermontag sein Viertelfinale 

vor heimischer Kulisse. Gegner ist dann der SV Mosbach! 
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Die große FCK-Familien-Sommergaudi 
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Die große FCK-Familien-Sommergaudi 
 

Rotstift, Textmarker, Wassermalfarben, Deckweiß und 

Terminkalender raus – der 23. Juni muss bei allen 

Kalchreuthern und bei denen, die es werden wollen, im 

Kalender stehen. 

 

Der FCK lädt ab 13 Uhr zu seiner großen FCK-Familien-

Sommergaudi auf dem Sportgelände ein. Neben einer 

Hüpfburg und einem adidas Fußball-Funpark steht diese 

besonders im Zeichen des FCK-Sticker-Sammelalbum. 

Erstmals können die Vereinsmitglieder ihre Hefte und Sticker 

erwerben und drauf lossammeln.  

 

Und es kommt noch besser! Als Highlight des Tages zeigen 

wir nicht nur die zwei WM-Spiele am Nachmittag, sondern 

insbesondere das Spiel Deutschland vs. Schweden um 20 

Uhr auf LED-Großbildleinwand! Public Viewing vom 

Feinsten also auf der Kalchreuther Alm! Eintritt ist natürlich 

frei. 

 

Für Kaffee, Kuchen & Eis sowie Feines vom Grill und 

Getränke ist natürlich gesorgt, sodass einer großartigen FCK-

Familien-Sommergaudi nichts mehr im Weg steht! 

 

#seriöserverein 

 

 

 



Nachgefragt – Marcel Blank unter der Lupe 

Interview mit Marcel Blank 
 

Alm Echo: Hi Marcel, du bist im Winter auf die Kalchreuther 

Alm gekommen. Erzähl uns und unseren Lesern ein 

bisschen was über dich. 
 

M. Blank: Ich bin Marcel Blank, 20 Jahre alt. Neben Kalchreuth 

arbeite ich als Anlagenmechaniker. Ich mache prinzipiell gerne 

Sport und verbringe viel Zeit mit meiner Familie. 
 

Alm Echo: Jetzt bist du schon einige Wochen Spieler des 

FCK. Wie verlief die Eingewöhnungsphase? 
 

M. Blank: Die Anfangszeit hier in Kalchreuth war perfekt. Ich 

wurde von allen überragend aufgenommen und fühle mich auf 

der Alm unglaublich wohl. 
 

Alm Echo: Vergleiche doch für uns mal deinen Ex-Verein 

SpVgg Erlangen mit Kalchreuth. Worin liegt für dich der 

größte Unterschied? 

 

M.Blank: Kalchreuth ist ein Verein, den man schon fast als eine 

große Familie bezeichnen kann. Das habe ich so in dieser Form 

in noch keinem Verein erlebt. Von Beginn an habe ich mich mit 

jedem hier richtig gut verstanden. 

 

Alm Echo: Für all diejenigen, die Sonntag Nachmittag eher 

mit dem Bierkonsum und Grillen beschäftigt sind und dich 

noch nicht wirklich beobachten konnten, wie würdest du 

dich als Fußballer beschreiben? 
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Nachgefragt – Marcel Blank unter der Lupe 

M.Blank: Ich würde mich als sehr ehrgeizigen Spieler 

bezeichnen. Der Langsamste bin ich auch nicht, würde ich 

sagen.  

 

Alm Echo: Du fühlst dich augenscheinlich recht wohl in 

Kalchreuth. Was gefällt dir besonders an dem Verein? 

 

M. Blank: Ganz klar der Zusammenhalt. Einer für alle, alle für 

einen! 

 

Alm Echo: Zu guter Letzt: Was sind deine Ziele mit dem 

FCK? 

 

M. Blank: Natürlich möchte ich mit dem FCK guten Fußball 

spielen und besonders die letzten zwei 0:0 Unentschieden für 

unsere Fans vergessen machen. Mittelfristig würde ich hier in 

Kalchreuth natürlich gerne den Blick nach oben richten. 

 

Alm Echo: Marcel, danke für  

deine Zeit! 
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Das FCK-Sommercamp 2018 
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Das FCK-Sommercamp 2018 
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Das FCK-Sommercamp 2018 

 

Auch in diesem Jahr findet wieder das beliebte FCK-

Sommercamp auf der Kalchreuther Alm statt. 

Unterstützt durch REWE Kneuer, Sport Böhm und die VR-

Bank führen die Trainer vom 31. Juli bis 02. August 

durch drei Tage volle Fußballaction. 

Teilnehmen kann jedes Mädchen und Junge im Alter 

von sechs bis 14 Jahren. Neben einem Trikot-Set, Ball 

und Trinkflasche von adidas sorgen die Veranstalter 

wieder für jede Menge Überraschungen. 

Anmeldungen und Rückfragen können jederzeit an 

Organisator Markus Giering per Mail oder telefonisch 

gerichtet werden. 

 



Bericht aus der zweiten Mannschaft 
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AufderAlm: #KalleKulleKult#  

 
Der FCK hat traditionell eine gute Nachwuchs-Abteilung. In 

den letzten Jahren haben jedoch nur noch wenige Talente den 

Sprung ins Profiteam der ersten Mannschaft geschafft. Umso 

erfreulicher für die 2. Mannschaft aus Kalchreuth, dass die 

Quantität und die Qualität kontinuierlich steigt. 

 

Mit Klös, Klaussner, Blazinc, Rebl, Schmidt und den 

langzeitverletzten Singer und Reisinger gehörten sie in der 

Wintervorbereitung aber leider  fast nur noch zu den 

Zuschauern. Daher freut uns die Verstärkung mit Tonio Kage 

und Horlamus Patrick umso mehr, zwei Leistungsträger, die 

wir in die Mannschaft integrieren konnten. 

  

Nach einer erfolgreichen Hinrunde wollen wir gemeinsam an 

die guten Leistungen zuletzt anknüpfen und hoffen auf 

reichliche Unterstützung der Kulleandrischen Anhänger. 

  

Ob am Stammtisch, unter der Dusche oder im Bierkeller, es 

wird viel und gerne über taktische Grundordnungen diskutiert. 

Der in Wien lebende Kultspieler Zieglmeier wird uns sowohl 

menschlich als auch spielerisch in der restlichen Saison 

fehlen. Trotzdem erhoffen wir uns durch den Kern (keine 

Abgänge) und den beiden Zugängen eine Stabilität. 

  

Verein, Verantwortliche und fröstelnde Spieler sehnten sich 

daher umso mehr auf die ersten Spiele in der Rückrunde. 

Während die 1. Mannschaft in der Türkei ihren 

Trainingsbetrieb/Vorbereitung perfekt umsetzen 



Bericht aus der zweiten Mannschaft 
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konnte, musste die Zweite auf glatten Beton 

ausweichen.  Zumindest wurde die Basis in der 

Grundlagenausdauer und in der Koordination ausreichend 

geschaffen! 

 

Für den Rest der Saison erwarten wir nun einen „Thriller“ im 

Kampf um die begehrten Plätze an der Sonne. Wir freuen uns 

auf zahlreiche Unterstützung, die Mannschaft hat es verdient! 

 

Branko Mircetic & Harry Reichart 

Spielertrainer 

 



Die Jugendleitung hat das Wort 

Die Jugendleitung hat das Wort 
 

Der Frühling steht vor der Tür und langsam beginnen die 

Rückrundenspiele. Leider hat der Fußballwettergott kein 

Einsehen und behindert durch viel Regen und Schneeschauer 

den regelmäßigen Fußballbetrieb.  

 

Dass sich nicht nur die Sportler nach Fußball  bei schönem 

Wetter sehnen hat sich bei unserem ersten Heimspiel nach 

der Winterpause der 1. Mannschaft gezeigt. Der von der 

Jugendabteilung durchgeführte Verkauf  von Bratwurst und 

Kuchen bei den  Heimspielen unserer 1. Mannschaft  ist ein 

großer Erfolg.  Ich möchte mich ganz herzlich für die rege 

Beteiligung der Eltern, Spieler und Trainer bedanken, Euer 

Einsatz ist grandios. Lasst euch auch heute die leckeren 

Bratwürste der Metzgerei Sussner aus Kalchreuth, die Weckla 

vom Kalchreuther Bäcker und die liebevoll selbstgebackenen 

Kuchen der Fußballeltern schmecken . 

 

Was tut sich sonst bei uns am Fußballplatz? Wir nutzten das 

schlechte Wetter um die Fotos der Jugendspieler für das 

„Paninialbum“  zu machen. Danke an Markus Giering für die 

Planung und Heidi Huber für die Fotos.  

 

Weiterhin nimmt unser lange ersehnter Ballfangzaun am 

Kleinfeld  Gestalt an, es wurde mit den Erdarbeiten begonnen. 

Auch hier meinen Dank an Jürgen Meisel für die 

Unterstützung. Wir freuen uns alle auf die Ergebnisse!  
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Die Jugendleitung hat das Wort 

 

Zu guter Letzt  beginnen wir mit der  Planung unseres großen 

Sommerturniers um den Bürgermeister Herbert Saft Pokal, zu 

dem ich ALLE herzlich  einladen möchte.  Bitte notiert Euch 

den  07./08. Juli 2018 rot im Kalender. Für das leibliche 

Wohlergehen wird auch hier bestens gesorgt! 

 

In diesem Sinne wünsche ich eine verletzungsfreie Saison 

und viele schöne Spiele. 

 

Lydia Weck – Jugendleitung Fußballabteilung  
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Bei unseren Heimspielen freuen wir uns auf zahlreiche 

Besucher. Bei den E-und F Junioren wartet Kaffee und Kuchen 

auf Sie, selbstgebacken von unseren Eltern.  

 



Die Jugendschmiede des FCK 

Neues aus der A-Jugend 
 

Bei teils frostigen Temperaturen und schwierigen 

Platzverhältnissen bereitet sich die A-Jugend seit 

Aschermittwoch auf die Rückrunde vor. Der harte Kern zieht 

ordentlich mit, steht regelmäßig auf dem Platz; andere sind 

beruflich/schulisch bedingt seltener zu sehen, aber zumindest 

zu den Spielen an Bord. 

 

So auch beim ersten Spiel der Rückrunde am 03.03.2018 

gegen Tabellenführer SpVgg Mögeldorf, welches unglücklich 

mit 1:2 verloren wurde. 

 

In den ersten Spielminuten merkte man der Mannschaft die 

fehlende Spielpraxis an, kam dann auf dem für uns 

ungewohnten Kunstrasen aber immer besser zurecht, so dass 

der Ball gefällig durch die eigenen Reihen lief und sich ein 

ansehnliches Spiel entwickelte. Mehr Ballbesitz und auch die 

besseren Chancen lagen auf unserer Seite.  

 

Dennoch dauerte es bis zur 60. Spielminute ehe wir verdient 

in Führung gingen. Leider war es uns aber nicht vergönnt die 

Führung auszubauen, vielmehr fiel der Ausgleich schon vier 

Minuten später. Die Mögeldorfer nutzten eine 

Unaufmerksamkeit in der Defensive und schoben zum 1:1 

ein.  

 

Das Spiel wurde mit zunehmender Spieldauer ruppiger, mit 

Chancen auf beiden Seiten und dem letztendlich glücklicheren 

Ende für Mögeldorf. 
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Die Jugendschmiede des FCK 

 

Das nächste Spiel findet am 07.04. bei TSV Johannis 83 

Nürnberg statt. Schön wäre es, wenn wir unseren 

Hinrundenerfolg bestätigen könnten.  

  

Wir freuen uns drauf. 

Maik, Sven und Martin 

22 



 Christian Brennhäußer 

Ihr unabhängiger 

Versicherungsmakler vor Ort. 

Erlenstegen • Käswasser 

Tel.: 0911-5974631 

www.prokuranz.de 
  

Gut beraten, besser versorgt. 



Fotos 
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Neues aus der AH-Mannschaft 

Neues aus der AH-Mannschaft 

 
Die Alten Herren kommen aus einer mittlerweile sehr langen 

Winterpause, in der leider kein einziges Hallentraining 

stattgefunden hat. Dadurch, dass einfach nie eine ausreichende 

Anzahl an Spielern Zeit für eine Einheit hatte, pausiert man nun 

schon seit Ende November. 

 

Am 07. März hat unsere AH-Mannschaft des 1.FC Kalchreuth 

das Training im Freien am Sportplatz wieder aufgenommen. 

Sieben Spieler fanden sich ein, um sich wieder in Form zu 

bringen. Unser Saisonauftakt gegen den traditionellen 

Auftaktgegner, Rathauskicker Nürnberg, fand am 23. März um 

19 Uhr am Sportplatz statt. (Ergebnis stand zum 

Redaktionsschluss noch nicht fest, Anm. d. Red.) 

 

Wir hoffen, dass das Wetter in den kommenden Wochen 

mitspielt und vor allem, dass wir eine Mannschaft stellen 

können. Nach wie vor ist der Spielermangel in der AH-

Mannschaft gravierend. Sollte jemand Lust haben, in unserer 

AH-Mannschaft mitzuspielen, ist er herzlich willkommen. Wir 

trainieren immer am Mittwochabend um 19 Uhr am 

Sportgelände des FCK. 

 

Günther Jurenka 

AH FCK 
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Leben am Limit –im Leben der Huligan-Frau 

Leben am Limit – im Leben einer Huligan-Frau 

Heute mit Sandra Dumbsky 
 

Wir erreichen Sandra an einem Samstag Mittag. Huligan Bimpf 

sieht sich gerade mit Wegbegleiter Ronny den ruhmreichen 

FCN im Fernsehen an, Sandra genießt die freien Minuten und 

informiert sich über eine mögliche Thermomixanschaffung. 
 

Alm Echo: Sandra, danke dir für deine Zeit! Was ist 

normalerweise deine Lieblingsbeschäftigung am Sonntag 

Nachmittag? 
 

S.Dumbsky: (Schnauft auffällig laut, Bimpf sieht böse von der 

Couch herüber) Dem FCK beim Fußball zuschauen natürlich! 
 

Alm Echo: Was würdest du Sonntag Nachmittag machen, 

wenn der FCK nicht spielt? 

 

Bimpf wird nervös, schaltet die BFV-App am Handy ein, sieht 

vier englische Wochen im April und atmet tief durch. 
 

S. Dumbsky: Zeit mit meiner Familie verbringen. 
 

Alm Echo: Welche drei Worte fallen dir zum FCK ein? 

 

S. Dumbsky: Huligans, Freunde, zeitraubend 

 

Alm Echo: Stichwort Tauschbörse – gegen welchen Spieler 

der ersten Mannschaft würdest du deinen Mann 

eintauschen? 

 

S. Dumbsky: Gegen Markus Giering oder Andre Sundelin 
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Leben am Limit – im Leben der Huligan-Frau 

Alm Echo: Vervollständige den Satz: Mein Leben ohne 

Fußball wäre… 

 

S. Dumbsky: …ein Leben ohne Bimpf. 

 

Der Redakteur unterbricht das Interview, wischt sich die Tränen 

aus dem Gesicht und setzt mit brüchiger Stimme neu an. 

Ehemann Bimpf ist so gerührt, dass er den Thermomix direkt 

bestellt und per PayPal bezahlt – Umtausch ausgeschlossen! 

 

Alm Echo: Die perfekte Huligan-Frau ist am Sonntag? 

 

S. Dumbsky: Am Sportplatz! (Irgendeiner muss ja heimfahren, 

Anm. d. Ehemanns) 

 

Alm Echo: Zu guter Letzt: Dein Wunsch für den FCK? 

 

S. Dumbsky: Ein Platz unter den ersten  

fünf in der Tabelle und ein gelungenes  

Sommerfest! 

 

Alm Echo: Sandra, das Alm-Echo  

bedankt sich für deine Offenheit! 
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Fotos 
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Aus Fürth auf die Alm – Oliveira im Portrait 

K bleibt K – vom Kleeblatt nach Kalchreuth!  

Neu-Trainer Joao Oliveira im Portrait 
 

Erlangen, Neunkirchen am Brand, Adelsdorf, Fürth – was sich 

anhört wie eine sonntägliche Rundreise durch die fränkische 

Schweiz, sind die Laufbahnen einer bisher 

abwechslungsreichen Spieler- und Trainerkarriere von Joao 

Oliveira. Dass in Folge seiner Arbeit im 

Nachwuchsleistungszentrum der SpVgg Greuther Fürth und 

des 1.FC Nürnberg das Highlight seiner Karriere nun in 

Kalchreuth auf ihn wartet, hätte der Portugiese sich wohl selbst 

nicht vorzustellen getraut. 

 

„Wir waren uns mit ihm schnell sicher, dass er gut zu uns und 

vor allem der Mannschaft passen wird“, prophezeite Spielleiter 

Michael Maurer kurz nach der Verpflichtung des neuen 

Chefanweisers. Und er sollte recht behalten. Das Trainingslager 

in der Türkei zeigte schnell, dass die Chemie zwischen 

Taktikfuchs Oliveira und der Mannschaft passt, akribisch 

bereitete man sich in Belek vor, konnte man doch zuvor nur 

ganz selten in den Genuss eines grünen Rasens auf der 

heimischen Alm kommen. 

 

Eine Überraschung, dass Oliveira mit den Spielern gut 

auskommt, ist es beileibe nicht, hatte der in Veitsbronn lebende 

Coach doch schon ganz andere Kaliber zu betreuen als 

Abwehrchef Damasty und Co. Während der WM 2006 war er 

Ansprechpartner  für das portugiesische Nationalteam und sagt 

selbst über seine Erkenntnis in der Zeit: „Egal ob Kreisklasse 

oder portugiesische Nationalmannschaft, die Grundlagen des 

Fußball sind überall gleich.“ 
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Aus Fürth auf die Alm – Oliveira im Portrait 

Der schnell euphorisch werdende Fan auf der Kalchreuther Alm 

schlussfolgerte also sofort: Zwischen Kalchreuth und der 

portugiesischen Nationalmannschaft gibt es keinen großen 

Unterschied. Nur dass Kalchreuth keinen Ronaldo hat, aber gut, 

dafür hat man beim FCK Kaliber wie Nerreter, Lutz und Co! 

 

Auf Portugal folgte also das Kleeblatt, wo Oliveira jahrelang als 

Trainer im Nachwuchsleistungszentrum aktiv war, unter 

anderem als Co-Trainer unter dem späteren Cheftrainer der 

Fürther, Janos Radoki. Nach einem kurzen Abstecher über die 

Stadtgrenze zum 1.FC Nürnberg legte er eine Pause ein, ehe er 

nun mit vollem Elan in Kalchreuth durchstartete. 

 

Zusammen mit seinem Co-Trainer Thomas Dörsch entwickelt er 

nun seine Spielidee, die bestenfalls in einem Platz unter den 

ersten Fünf enden soll. Portugal sorgte bei der EM 2016 mit 

dem Titel für eine Überraschung, darin sind die also erprobt, die 

Portugiesen. Ronaldo und Luis Figo wird der Verein nicht auf 

die Alm holen, aber für Überraschungen ist man auf der Alm 

doch immer wieder gut. 
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Fotos 
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Übungsleiter gesucht 
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Übungsleiter/in gesucht  
 

Zur Verstärkung unseres Teams, vorzugsweise für 

Skigymnastik, suchen wir zum nächstmöglichen Termin eine/n 

Übungsleiter/in. Im Moment haben wir Bodystyling, Rückenfit 

und im Winter Skigymnastik im Angebot. Zurzeit sind wir zwei 

Übungsleiterinnen, die diese Stunden im Wechsel halten und 

freuen uns auf Verstärkung. 

 

Wenn du Interesse hast, dann melde dich bitte bei 

Heike da Silva, tel. 0911/792127  

oder per E-Mail: ah.dasilva@t-online.de 





Tennis 
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Neues von der Tennisabteilung 
 

Die Männer nahmen an der Winterrunde in der Bezirksklasse 

teil und belegten den 3. Platz. Wir überlegen, im nächsten 

Winter auch andere Mannschaften an Punkterunden teilnehmen 

zu lassen.  

 

Dieses Jahr findet wieder eine Trainingsfahrt der 

Männermannschaften nach Kroatien vom 19.- 22 April statt, an 

der dieses Mal acht Männer teilnehmen. 

 

Nächste Saison sind wieder zwei Männermannschaften 

gemeldet, um mehr Spielern die Möglichkeit der Mitwirkung bei 

Punktespielen zu ermöglichen. Ansonsten bleibt es bei der 

Teilnahme von drei Damenmannschaften an den Punkterunden. 

Dieses Jahr findet auch wieder eine Vereinsmeisterschaft statt. 

 

Da unsere Abteilung gut gewirtschaftet hat und gute 

Spendeneinnahmen hatte, konnten wir uns für ca. 4200 € eine 

neue Ballmaschine anzuschaffen, die zum Beginn der 

Sommersaison verfügbar sein wird. 

 

Auch dieses Jahr bieten wir wieder für potentielle neue 

Mitglieder ein Schnuppertraining am Donnerstag Abend von 

18:30 bis 20:30 an. Interessenten sind herzlich eingeladen und 

können einfach vorbeikommen. Es gibt auch wieder einen 

deutlich reduzierten ersten Schnupper-Jahresbeitrag für neue 

Tennisinteressenten. 

 

Martin Gellrich 

Tennis 
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Neue Homepage 
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FCK stellt neue Homepage vor 
 

Dank großartiger Unterstützung des Mediengestalters Rainer 

Schönauer konnte der FCK seinen Internetauftritt neu gestalten. 

Die Homepage strahlt in neuem Glanz und ist unter der 

folgenden Adresse aufrufbar: https://www.fc-kalchreuth.de/ 

 

Von Tischtennis über Tennis, Fußball und Budo. Hier finden die 

Interessierten in Zukunft alle Informationen über unser 

Vereinsleben. 
 

https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
https://www.fc-kalchreuth.de/
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Die FCK-Hymne 
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Spiele S U N Tore Diff. Punkte 

1 1. FC Herzogenaurach 25 19 4 2 62:23 39 61 

2 FSV Stadeln 23 14 4 5 50:31 19 46 

3 SK Lauf 23 14 2 7 55:33 22 44 

4 1. FC Hersbruck 20 13 5 2 37:18 19 44 

5 Türkspor Nürnberg 21 13 3 5 44:27 17 42 

6 
SpVgg Hüttenbach 

Simmelsdorf 
22 13 3 6 57:41 16 42 

7 Cagri Spor Nbg. 21 12 4 5 54:32 22 40 

8 1. FC Kalchreuth 21 9 3 9 44:35 9 30 

9 SV Schwaig 20 9 3 8 37:33 4 30 

10 ASV Weisendorf 24 9 2 13 45:61 -16 29 

11 ASV Zirndorf 23 8 3 12 42:51 -9 27 

12 
FC Bayern 

Kickers Nbg. 
22 7 5 10 30:39 -9 26 

13 TV 48 Erlangen 24 7 3 14 36:47 -11 24 

14 SG Nürnberg-Fürth 22 6 4 12 26:29 -3 22 

15 ASV Fürth 23 5 5 13 33:48 -15 20 

16 SC Adelsdorf 22 3 5 14 28:57 -29 14 

17 TSV Kirchehrenbach 23 3 5 15 21:61 -40 14 

18 ASV Pegnitz 21 3 3 15 22:57 -35 12 

Tabelle 1. Mannschaft 

Quelle: www.bfv.de 25.03.2018 

http://www.bfv.de


42 

Spiele S U N Tore Diff. Punkte 

1 
SpVgg Mögeldorf 

2000 II 
14 9 1 4 41:23 18 28 

2 Post SV Nbg. II 14 8 3 3 44:27 17 27 

3 1. FC Kalchreuth II 13 8 2 3 25:14 11 26 

4 SV Laufamholz 13 8 2 3 33:24 9 26 

5 TSV Altenfurt 14 6 5 3 25:15 10 23 

6 VfL Nürnberg II 14 4 9 1 31:27 4 21 

7 Türk SV Gostenhof 13 6 3 4 26:21 5 21 

8 Tuspo Heroldsberg 12 5 4 3 19:12 7 19 

9 TV Glaishammer II 13 4 5 4 28:28 0 17 

10 TSV Johannis 1883 II 13 3 5 5 23:32 -9 14 

11 ASV Buchenbühl 13 1 2 10 13:42 -29 5 

12 DJK Falke Nbg. II 11 1 1 9 13:27 -14 4 

13 
SG Viktoria/SG 

Nürnberg/Fürth III 
13 1 0 12 14:43 -29 3 

14 
SC Türk Genc Nbg. 

(zurückgezogen) 
0 0 0 0 0 0 0 

Tabelle 2. Mannschaft 

Quelle: www.bfv.de 25.03.2018 

http://www.bfv.de


Drei Fragen an… 

Drei Fragen an… 

43 

…Chris Held, Außenstürmer 

und designierter dritter 

Ersatzkeeper, Innenverteidiger 

und Rechtsverteidiger 

1 
2 

3 

Chris, hast du für ein paar Fragen kurz Zeit für uns? 

Chris Held: Nein, das geht jetzt nicht. 

Bis wann passt es dir besser, können wir dich 

später noch telefonisch erreichen? 

Das geht nicht. Ich möchte ohnehin nichts sagen. 

Was sagst du zum bisherigen Rückrundenstart. Wie 

wirst du die nächsten Spiele angehen? 

Ich habe doch schon gesagt, ich möchte nichts sagen. 

Das Interview führte die Alm Echo Redaktion 
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